
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „xxlthl“ vom 29. Januar 2018, 13:05

sehr gute Aussagen von Bornemann, insbesondere auch zum Thema Gehalt und Wünsche der
Spieler bei Vertragsverlängerungen.

Und so wie Bornemann dies handhabt, finde ich es absolut vernünftig!
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